

Esta asociación nació en junio de 2007, con el colegio todavía en construcción, y con el objetivo de aunar voluntades y unir esfuerzos en algo tan importante como es la educación de nuestros hijos.

Desde ese momento se han conseguido poner en marcha proyectos como la implantación del **uniforme colegial**, la opción de **transporte escolar**, la adecuación de la **oficina de la asociación** o la propia **página web** que aparece en nuestro membrete.

Igualmente, se ha decidido la **compra de protectores de bisagras** para evitar daños en nuestros pequeños, y se ha conseguido que el ayuntamiento pusiera la **señalización y la valla en torno al colegio.**

Por último editamos un **vídeo de la fiesta de Navidad**, colaboramos en el **desayuno del Día de Andalucía** y en **fiesta fin de curso**; así como la organización de la **primera fiesta de primavera y en las orlas de fin de curso.**

En definitiva, hemos pretendido ser un instrumento de ayuda para la buena marcha del colegio, así como ser la voz unida y legítima de los padres ante el personal docente del colegio y ante otras administraciones. Una voz crítica y constructiva, que va creciendo a través de buenos canales de información entre nosotros y que sólo una única meta: **IR MEJORANDO EL COLEGIO DÍA A DÍA.**

Por todo ello, en mi nombre, en el de la junta directiva y en el de todos los socios, os invito a que participéis de esta inquietud. Nos gustaría contar con vosotros.

El presidente.

Jaime Aguilera.